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VESPERTINA RADIO 
Lunes 30 de junio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
La comisión de hacienda de la LV legislatura, acordó revisar los últimos 18 meses de las obras 
públicas del Estado, con el fin de dar una respuesta a la ciudadanía sobre las acusaciones del audio 
difundido por el coordinador de la fracción panista en el congreso del estado, Eric Salas. Ahí se 
escucha la presunta voz del ex alcalde Armando Rivera y se rectifican recursos de varias obras de 
las actuales administraciones estatal y municipal. (PC) 
 
A partir del pasado sábado, la legisladora en el congreso del estado María de Jesús Ibarra, dejó 
sus funciones como presidenta estatal del PVEM, por lo que aseguró, actualmente no hay dirigencia 
estatal en el verde. (PC) 
 
Después que la semana pasada se informara que el Partido Convergencia entrega despensas a 
personas de bajos recursos, el delegado de la SEDESOL, Gerardo Pérez Retana dice que 
Convergencia o cualquier otra fuerza política, pueden apoyar a la población, siempre que lo hagan 
con sus propios recursos. (NC) 
 
Luego de que el consejero del IEQ, Arturo Vallejo Casanova, hiciera un llamado a rechazar y 
sancionar la denominada guerra sucia, el representante de convergencia José Luís Aguilera Ortiz 
llamó a un pacto de solidaridad para evitar descalificaciones. La presidenta del instituto Cecilia 
Pérez Cepeda, señaló que no les temblará la mano para sancionar a quienes infrinjan la ley 
electoral. (PC) 
 
Se realizó hoy en el IEQ reunión del consejo general, en el cual no se trataron temas de mayor 
trascendencia. Lo que destaca es que dos consejeros pidieron no cruzar los brazos ante los 
anónimos y guerra sucia de los últimos días. La Presienta del consejo, Cecilia Cepeda señaló que 
si se viola la ley, al  consejo no le temblará la mano ni se cruzará de brazos. (NC) 
 
LEGISLATURA 



La comisión de hacienda de la LV legislatura, acordó revisar los últimos 18 meses de las obras 
públicas del Estado, con el fin de dar una respuesta a la ciudadanía sobre las acusaciones del audio 
difundido por el coordinador de la fracción panista en el congreso del estado, Eric Salas. Ahí se 
escucha la presunta voz del ex alcalde Armando Rivera y se rectifican recursos de varias obras de 
las actuales administraciones estatal y municipal. (PC) 
 
La comisión de hacienda en el congreso estatal, se encargará de revisar las críticas a las obras 
públicas incluidas en la supuesta grabación de Armando Rivera. (NC) 
 
La comisión de vigilancia del congreso, debe revisar el uso que hizo Eric Salas González de 
recursos públicos para la difusión de un video anónimo, señaló la diputada del PVEM, María de 
Jesús Ibarra. (NC) 
 
La nueva constitución y acuerdos políticos entre los partidos, son los principales logros, dice el 
diputado del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez, en su último día al frente de la junta de 
concertación política. (NC) 
 
La fracción parlamentaria del PRD determinó ceder la presidencia de la junta de concertación 
política que debería ocupar a partir de este martes, a la coordinadora del PVEM, María de Jesús 
Ibarra, porque los perredistas, Martín Mendoza Villa y Carmen Consolación González 
Loyola, simplemente continúan en pleito por la coordinación de su partido y no se pueden poner 
de acuerdo. (PC) 
 
La diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra, señala que no sabe nada acerca de que vaya a ser 
la nueva presidenta de la junta de concertación política. (NC) 
 
Cabeza.  En la legislatura del Estado permanecerá una semana más un contenedor para reciclaje de 
papel, aseguró la diputada Adriana Fuentes Cortés, tras la campaña que concluyo el fin de 
semana. (PC) 
 
SECCIONES 
Comentario de Luis Gabriel Osejo. Ayer en un artículo de Enrique Aranda, en el periódico 
Excelsior se dice que hace aproximadamente 30 días llegaron al Comité Ejecutivo Nacional del PAN, 
Francisco Garrido (quien se dice anda de viaje en Canadá) y Manuel González Valle para 
decirle al dirigente Germán Martínez que ya se pusieron de acuerdo la mayoría de los consejeros 
y el candidato a la gubernatura va a ser el hoy alcalde de Querétaro… Eric Salas es la mano 
derecha de Ricardo Anaya. Nomás para ir atando cabos, pues se dice que sigue estando 
interesado en ser candidato a gobernador para el 2009.  (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
En Querétaro hay una tarjeta de crédito por cada tres habitantes, lo que ubica a la entidad entre ls 
que más plásticos tiene a nivel nacional. (NC) 
 
La planta textilera en Hércules que tenía 172 años de funcionar, cerrará sus puertas  en 15 días. 
(NC) 
 
Reportaje.  Mañana comenzará a cobrarse en México el Impuesto a los depósitos en efectivo (IDE) 
y lo deberán pagar todas las personas físicas o morales que realicen depósitos en efectivo, en 
moneda nacional o extranjera en cualquier tipo de cuenta que tengan en las instituciones del 
sistema financiero, cuya suma exceda a los 25 mil pesos en un mes.  El  IDE se calcula 
multiplicando el importe de los depósitos en efectivo que exceden de 25 mp,  por una tasa del 2% 
y los casos en que no se pagará este impuesto es cuando los depósitos se hagan mediante cheques 
o transferencias electrónicas o cuando la suma de los depósitos en efectivo durante el mes  sea 



menor de 25 mil. El impuesto será recaudado por el banco y demás instituciones del sistema 
financiero quienes deberán expedir constancias por las recaudaciones hechas.  El especialista en 
temas contables Jorge Gómez Eichelman, este impuesto en particular resulta bastante 
inoportuno; no se trata de un nuevo impuesto, el contribuyente podrá recuperar el pago de este 
impuesto, acreditando o compensando con otros impuestos que deba pagar o en su caso mediante 
devolución, pero implicará una pérdida de liquidez. Hay algunas particularidades de este impuesto 
que no se han hecho públicas, pero explicó que el hecho de que los contribuyentes vayan a 
guardar el efectivo acelerará los riesgos ante la delincuencia. Es una tontería de las autoridades 
aplicar este impuesto para evitar la evasión fiscal  del comercio informal, la posibilidad de que los 
contribuyentes se amparen ante este impuesto es algo que no le genera al gobierno mayor 
preocupación. La presidenta de la CANACO, Alejandra González Tostado, explicó que la 
aplicación de este impuesto provocará un aumento en el uso de la tarjeta de crédito y débito 
dentro de los establecimientos, pues estos pagos no son grabados y obligará a los comerciantes a 
tener un mayor control de dinero. Además, este impuesto busca prevenir la informalidad pero 
acabará por afectar al comercio organizado. Advirtió que la CANACO en el estado afilia a 10 mil 170 
comerciantes y apoyara a quienes  quieran recurrir al amparo. El impuesto del 2% en efectivo es 
para el líder de la federación de uniones de comerciantes, J Merced Aguilar Trejo, una injusticia. 
Señaló que existen más de 12 millones de pequeños comerciantes y que este impuesto alejará a los 
usuarios de los bancos y se pronunció a favor de que se cobre sobre los excedentes de una 
cantidad superior a los 25 mp. Esta propuesta ya fue expuesta ante la comisión de hacienda del 
senado de la república. Aseguró que sí repercutirá para los comerciantes  el costo de este impuesto 
a los consumidores.  (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Alumnas del COBAQ 13 de Querétaro, obtuvieron el tercer lugar nacional en el premio 
juvenil del agua, con el proyecto Trazado de aguas subterráneas mediante el empleo de cloruro de 
sodio. (PC) 
 
Cabeza. La universidad Autónoma de Querétaro, a través de la facultad de ciencias políticas y 
sociales, ofertará para el ciclo escolar, julio–diciembre, la maestría en ciencias sociales, con líneas 
terminales en estudios regionales, estudios políticos y socio culturales. (PC) 
 
Cabeza. La UVM y pulso joven emitieron la convocatoria para el premio UVM, por el desarrollo 
social 2008, donde podrán participar jóvenes entre los 18 y 29 años de edad con proyectos de más 
de 6 meses de operación que impulsen el desarrollo social o ambiental de sus comunidades. (PC) 
 
Se dio a conocer la convocatoria para el premio UVM para el desarrollo social, dirigido a jóvenes 
emprendedores, que recibirán recursos para desarrollar sus proyectos. (NC) 
 
Cabeza. Aumentó la matricula de 6 mil 591 alumnos del ICATEQ atendidos en 303 cursos, durante 
el ciclo escolar 2007–2008, sostuvo el director general Juan Javier Ugalde al rendir su tercer 
informe de gestión. (PC) 
 
Del 2 al 4 de julio, el conservatorio de música en coordinación con el instituto de la cultura y las 
artes, llevarán a cabo el encuentro de análisis sobre políticas públicas en materia de cultura 2008; 
el objetivo es abrir un espacio de reflexión teórica sobre la función pública cultural. (PC) 
 
Del 2 al 4 de julio se realizará en el museo de la ciudad, el encuentro de análisis de políticas 
públicas en materia de cultura. (NC) 
 



SOCIEDAD 
Cerca de 64 mp serán donados al cuerpo de bomberos de Querétaro, al término de la colecta que 
se llevó a cabo durante la semana de la responsabilidad social, además de los donativos en especie 
de 4 cascos de bombero y 5 tanques de extintores, se adquirirán dos equipos de respiración 
autónoma y  2 equipos de bombero. (PC) 
 
La semana de la responsabilidad social, por una cultura de donación y seguridad en Querétaro, 
superó la meta planteada de 45 mil pesos, en beneficio del cuerpo de bomberos del Estado. (NC) 
 
Esta mañana, cerca de las 6:30, en la curva maldita se volteó un camión que transportaba 3  mil 
pollos. Murieron cerca de 500 animales. (NC) 
 
Para tener abundancia, pelear contra la envidia, amansar a los guapos, ser deseado por las 
mujeres, tener suerte en los negocio, evitar la envidia, dominar a la mujer y otras monadas, con la 
utilización de los maravillosos polvos legítimos que se venden en el Mercado Escobedo. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle promete una obra pública por día 
en lo que resta de la administración, ya que el bienestar social, dice, es prioridad de su gobierno. 
(NC) 
 
Anuncia el edil capitalino Manuel González Valle entre habitantes de la colonia Balcones, su 
compromiso de entregar diariamente obras realizadas por su administración, mismas que serán 
informadas semanalmente. (PC) 
 
Se sancionará a los responsables de tirar desechos cárnicos en un predio cerca del rastro municipal 
de Querétaro, advirtió el edil capitalino, Manuel González Valle. (PC) 
 
Habrá sanciones para quienes utilicen predios como basureros, señaló el Alcalde Manuel 
González Valle, quien aseguró que será investigado el tiradero cárnico clandestino que se 
encuentra a 500 metros del rastro TIF municipal de San José el alto. (NC) 
 
La Secretaría de desarrollo social del municipio de Querétaro entregó más de 400 acciones de 
vivienda, dentro del programa Tu Casa, fueron entregadas por el Alcalde Manuel González Valle. 
(NC) 
 
Cabeza. Con una inversión total de casi 14 mdp, el presidente municipal de Querétaro, Manuel 
González Valle, entregó 120 pies de casa y 378 mejoramientos de vivienda. (PC) 
 
Considera el secretario de desarrollo social, Carlos Treviño, que más que en las zonas rurales, se 
requiere reforzar programas de este tipo en las colonias suburbanas, al alertar que de no reforzar la 
convivencia, pueden potenciarse problemas como el pandillerismo entre otros. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
El Frente Nacional de productores y consumidores de leche exigió al gobierno federal subir el precio 
de la leche a 15 pesos por leche, para evitar la desaparición de más productores.  (NC) 
 
Piden productores lecheros, incrementar a 15 pesos el litro de leche o subsidios de 1 peso con 50 
centavos de parte del gobierno federal, ya que aseguran que los aumentos en el costo de 
producción han generado la desaparición de 20 mil productores en todo el país, de enero a la 
fecha. Amenazan con tirar leche la próxima semana. (PC) 
 



Los productores de leche señalan que la competencia desleal de las fórmulas lácteas los están 
llevando a la quiebra. Afirman que van a derramar miles de litros en las calles  
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La campaña de reciclaje de papel, libros y libretas, organizada por el grupo Fuerza ambiental 
ciudadana, se prolongará durante el mes de agosto, previo al regreso a clases. Este fin de semana 
se logró recaudar un promedio de 45 toneladas, aunque el resultado definitivo se dará a conocer 
antes del próximo 12 de julio cuando harán la entrega del donativo a Caritas de Querétaro. /PC) 
 
Dos personas afectadas en Querétaro por el consumo de los supuestos productos adelgazantes 
CAPSLIM, reportó el director de fomento de regulación sanitaria de la SESEQ, Raúl Figueroa. 
Agregó que estas personas presentan síntomas de alteraciones en Tiroides. La COFEPRIS ordenó 
retirar del mercado estos productos que carecen de registro sanitario y aval científico. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Hasta el momento va una denuncia en contra de la empresa ERON México, por un  presunto fraude 
en contra de ovinocultores, informó el Procurador Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 
Cabeza. Al momento sólo se ha presentado una querella en contra de la  empresa ERON México, 
por presunto fraude en contra de la asociación de ovinocultores de Querétaro y se ha solicitado ya 
la colaboración de la comisión nacional bancaria para investigar el caso, informó el procurador 
general de justicia en el estado, Juan Martín Granados Torres. (PC) 
 
La Procuraduría General de Justicia informa que inició el proceso penal por el delito de homicidio, a 
una mujer que pegó un balazo en la cabeza de su primo y después le prendió fuego. (NC) 
 


